



¿Rojas Díaz-Durán se une al PRI? 'Alito' le da la bienvenida

Alejandro Rojas Díaz Durán, senador suplente de Ricardo Monreal, podría unirse al PRI, pues el dirigente nacional de ese partido, Alejandro "Alito" Moreno, le dio la bienvenida. Tras la reciente renuncia a Morena, el legislador sustituto se reunió con el priista, quien compartió en sus redes sociales una fotografía del encuentro.

'Alito' calificó a Díaz Durán como "un referente de la izquierda democrática y progresista del país". Precisó que dialogaron "sobre los grandes problemas de México".

<https://www.xevt.com/primeraplana/rojas-diaz-duran-se-une-al-pri-alito-le-da-la-bienvenida/306973>